
令和３年 第５回 熊野町議会定例会（９月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．時光議員 一問一答 ① 水害対策につい

て

令和３年７月と８月の豪雨による水害の今後

の対策について

● それぞれの雨量

● 町内の被害状況

● 今後の対策について

● 盛土の安全性確認について

町 長

② 避難路（通学路）

の安全対策につい

て

● 避難路（通学路）に面する危険なブロック塀

の安全対策について
町 長

２．中島議員 一問一答 ① 災害復旧等の進

捗状況について

● 平成３０年７月の災害から３年余り経過し

た。復旧まで５年間が必要とのことである。あ

と２年で全て完了するか。

また、今年７月の災害状況は。

● 河川の浚渫が進んでいない。その影響で二次

災害を助長していないか。

● 今回の大雨で、デジタル防災行政無線の導入

効果はどうであったか。避難に対する意識は

向上したか。

町 長

② バス利用者駐車

場廃止後の対応に

ついて

● 交通渋滞緩和策としての役割を終えて廃止

をしたと聞く。その代替策は考えているか。

● 町内均一料金制の導入等、町内の交通システ

ムを抜本的に見直す必要があると思うが。そ

の考えは。

町 長

３．水原議員 一問一答 ① 防災対策と災害

予防について

● 自主防災組織の活動状況は。

● 災害予防の進捗状況は。

町 長

② 住宅地に隣接す

る森林について

● 町管理ではない森林の対応は。 町 長
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４．福垣内議員 一問一答 ① 町管理の施設で

の住民サービスの

提供状況について

町の施設においては特定の方だけでなく広く

多くの方に普段使いしていただけるように常に

改善をしていく必要があると考えます。

整備状況などについてお伺いしたい。

● 玄関ホールなどは気軽に立ち寄りやすい場

所か。

● Wi-Fiの整備等若者のニーズに対応している
か。

町 長

５．沖田議員 一問一答 ① 高齢者のごみ出

し支援について

令和元年６月定例会において質問したがその

後どのように検討されたのか伺う

● ごみ出しに関するアンケート調査について

● 町としての支援体制について

● 中学生の登校時における支援について

● 自治会との連携について

町 長

② 男女共同参画の

視点からの防災・

復興について

● 防災会議の女性委員の割合について

● ガイドラインを踏まえた防災研修の実施に

ついて

● 地域防災計画における男女共同参画担当部

局の役割について

● 備蓄物資の準備について

● 自主防災組織における女性の参画について

町 長

６．荒瀧議員 一問一答 ① 三村町長の政治

姿勢を問う

１３年前に町長に立候補した。

● 目的と経緯について

● 町長の仕事とは何でしょうか。

● 会心の仕事は何ですか。

● 前回と今回の公約は。

町 長


